

# Talavera 1, Arandina 0, victoria ganada a pulso

## La noble y dura lucha de ambos equipos sobre el agua y el barro, llenó de emoción los graderíos

El desfile de los espectadores después de finalizado el partido, era un índice muy real que señalaba exactamente lo que éste había sido. Cada uno iba buscando la salida, concentrado en sí mismo, preocupado todavía, más bien impresionado por la bella, dura y enconada lucha que acababa de presenciar. Se oían pocos comentarios, y los que se oían, de verdadera admiración para los veintidós jugadores que, sobre una inmensa laguna de agua y barro, en un terreno increíblemente inapto para la práctica del fútbol, acababan de dar una inolvidable lección de lo que es defender unos colores y luchar por la victoria. La palma de ésta la había obtenido el Talavera, pero lo mismo pudo haberse apuntado la Arandina que, durante los noventa minutos, había derrochado coraje, entusiasmo y fuerza física para obtenerla.

No lo consiguió al fin, porque el Talavera actual está en un momento de forma física y de moral insuperables. ¿Quién osará, después de este encuentro, afirmar que el Talavera está falto de fondo o de preparación? Ni aún el más empedernido adversario del equipo, de la directiva o del entrenador, podría en esta ocasión pronunciar una sola palabra de censura en ningún aspecto, ante alguien que hubiera presenciado este que será memorable encuentro, porque nadie le consentiría pronunciarla por muy poco que tuviera que ver con el Club. De auténtica hazaña hay que calificar esta victoria talaverana. Y ello, entre otras, por las siguientes razones:

No se podía jugar. En el terreno de juego del Prado, esta vez más "patatal" que nunca, no había jugador, ni aunque hubiera sido el mismo Cruif, capaz de ligar una sola jugada. El campo era casi todo él una balsa de agua y los escasos puntos que ésta no cubría eran lodazales. Allí era difícil mantenerse en pie, cuanto más intentar jugar la pelota. Los de Arandina, más acostumbrados a esta circunstancia climatológica, adoptaron desde el primer segundo la única táctica posible: darle al balón con fuerza hacia adelante y lanzarse al ataque. No había, pues, cierre de líneas en los visitantes, sino ataque claro y decidido. Lanzaban el balón con fuerza hacia adelante y se iban tras él con decisión y rapidez. Sin la seguridad y decisión admirables de nuestra cobertura, en la que sobresalían las resolutivas acciones de Carlos, nos hubieran dado más de un susto.

Plantado así el partido y sin ninguna posibilidad de hacer juego con la pelota dominada, sin poder pasarla con precisión porque el agua o el barro hacían unas veces de freno que paraba en seco la pelota, o que al botar sobre ella resbalaba y tomara trayectorias imprevisibles, el partido se planteaba de poder a poder y era lógico que el que más fuerza física mostrara hasta el final se llevara el gato al agua, y ahora sí que es, certera la frase, porque había agua de sobra por todos los rincones del campo. Eran hombres fuertes todos los jugadores de la Arandina, que no se andaban con florituras para darle al balón. A primer toque y según les llegaba lo devolvían hacia el campo talaverano. Iban al choque sin reservas y duramente. Con nobleza también, todo hay que decirlo. Y el Talavera, que no podía jugar como él sabe, porque el agua y el barro se lo impedían, no tuvo otro remedio que jugar al son que las circunstancias le imponían:

El resultado fue una bella lucha que duró los noventa minutos. Cada balón, cada posibilidad, cada intento de uno u otros, se resolvía en lucha enconada.

Había a veces faltas, porque en el barro es difícil mantenerse en pie y muchos choques eran producto de esto. Pero nadie daba una pelota por perdida, nadie cedaba en el esfuerzo, nadie se daba por vencido. Resultaba épico cuando el balón caía en alguno de los grandes charcos, la batalla que en el mismo se formaba para sacarlo y llevarsele. Y en esta lucha titánica, lo que sí debemos decir es que si bien los arandinos mostraban más fuerza al pegarle a la pelota, quizá por más acostumbrados a esta clase de juego, los talaveranos mostraban más habilidad a la hora de jugarla o mandarla a los huecos donde otro compañero pudiera recogerla. Por eso y pese a que era totalmente imposible ligar juego, el Talavera dominaba más y creaba más peligro.

Todo el primer tiempo transcurrió en esta pugna tenaz e incesante sin que se moviera el marcador. Cuando los equipos se retiraron a los vestuarios en el descanso,

el ambiente era incierto, nadie se atrevía a pronosticar nada, porque realmente al no poderse jugar era cuestión de algún golpe de suerte el que uno u otro equipo pudiera marcar. Salieron ambos a jugar la segunda parte sin ningún cambio y el juego siguió con la misma tónica: lucha cerrada, disputa rabiosa de los balones y juego abierto, buscando los dos equipos con la misma insistencia el gol. La emoción iba creciendo a medida que el reloj dejaba pasar —muy lentamente por cierto para la impaciencia de todos— los minutos y no se veía la posibilidad de romper el equilibrio. A los 15 minutos, García Arroyo decidió jugar la baza de Gelo, en busca del gol decisivo y entró éste sustituyendo a Quique. Y un minuto después, en una de las muchas jugadas de acoso talaverano, por la derecha, un defensa arandino al intentar despejar en el borde lateral de su área le sale un globo hacia su puerta y Sánchez, bien colocado y atento



El único gol lo logró Sánchez en remate de cabeza.



Lluvia, agua y barro, tónica del partido.



Quique disputa a un contrario una pelota atenzada por el agua. (Fotos Rodríguez).

### RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

#### PRIMERA DIVISION

Elche, 3; Rayo Vallecano, 0. Gijón, 0; Valencia, 0. Burgos, 3; Real Sociedad, 2. Real Madrid, 4; Betis, 0. Español, 1; Barcelona, 1. Sevilla, 3; At. Madrid, 0. Salamanca, 2; Cádiz, 1. Las Palmas, 3; Santander, 0. Ath. Bilbao, 2; Hércules, 1.

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Ptos
R. MADRID	11	9	0	2	29	9	18+4
Barcelona	11	6	3	2	17	5	15+4
Las Palmas	11	5	3	3	18	16	13+4
Salamanca	11	6	1	4	15	13	13+4
Elche	11	6	1	4	17	19	13+4
Valencia	11	5	2	4	18	10	12+4
Ath. Bilbao	11	4	4	3	18	11	12
Sevilla	11	5	1	5	14	11	11
R. Vallecano	11	4	2	5	16	16	10
S. Gijón	11	3	4	4	11	12	10
R. Sociedad	11	4	1	6	18	14	9
At. Madrid	11	4	1	6	16	18	9
Betis	11	2	5	4	11	13	9
Burgos	11	3	3	5	10	15	9
Español	11	4	1	6	14	22	9
Santander	11	3	3	5	8	15	9
Hércules	11	3	3	5	9	17	9
Cádiz	11	3	2	6	9	23	8

#### SEGUNDA DIVISION B

##### Grupo primero

Sestao, 0; Basconia, 0. PALENCIA, 1; Bilbao Athletic, 0. HUESCA, 6; Compostela, 1. FERROL, 3; Pego, 1. ATLETICO MADRILEÑO, 1; Caudal, 0. Langreo, 0; CASTILLA, 2. TORREJON, 1; Pontevedra, 0. REAL UNION, 1; Ensidesa, 0. ORENSE, 2; Cultural Leonesa, 0. MIRANDES, 2; Tudelano, 0.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.
1. FERROL	13	7	4	2	18	8	18+2
2. Huesca	13	7	3	3	31	15	17+3
3. Mirandés	13	6	4	3	19	11	16+4
4. Langreo	13	8	0	5	21	13	16
5. C. Leonesa	13	7	2	4	21	15	16+3
6. Castilla	13	7	1	5	27	17	15+3
7. Torrejón	13	6	3	4	25	16	15+3
8. Real Unión	13	6	3	4	16	15	15+1
9. Orense	13	6	2	5	13	14	14
10. At. Madrileño	13	5	3	5	11	15	13-1
11. Palencia	13	5	3	5	14	21	13-1
12. Pontevedra	13	4	4	5	14	15	12
13. Ensidesa	13	5	2	6	15	17	12
14. Bilbao Ath.	13	4	3	6	21	21	11-1
15. Tudelano	13	5	1	7	16	20	11-1
16. Caudal	13	5	1	7	11	18	11-1
17. Basconia	13	3	4	6	10	17	10-2
18. Sestao	13	3	3	7	15	20	9-3
19. Pego	13	4	1	8	14	26	9-3
20. Compostela	13	3	1	9	13	30	7-5

#### 1.ª REGIONAL PREFERENTE

Urbis 1, Boetticher 1. Segoviana 1, Conquense 1. Real Avila 0, Uralita 1. Manzanares 3, Rayo Vallecano 1. Calpisa 4, Sonseca 0. Colmenar 1, San Fernando 4. At. Madrileño 1, Alcobendas 0. Móstoles 6, Valdemorio 1. Real Madrid 2, Daimiel 1.

J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.F.C.	
SAN FERNANDO	8	6	0	2	16	9	12
Manzanares	8	4	3	1	18	7	11
Calpisa	8	4	2	2	20	15	10
Uralita	8	4	2	2	10	8	10
Sonseca	8	4	2	2	13	12	10
Real Madrid	8	4	1	3	18	9	9
At. Madrileño	8	3	3	2	10	9	9
Urbis	8	3	2	3	12	9	9
Boetticher	8	1	6	1	10	8	8
Daimiel	8	3	2	3	10	8	8
Móstoles	8	4	0	4	19	8	8
Rayo Vallecano	8	3	3	2	14	8	8
At. Valdemorio	8	3	2	3	16	8	8
Conquense	8	2	3	3	11	12	7
Real Avila	8	3	1	4	8	12	7
Alcobendas	8	1	2	5	13	4	7
Segoviana	8	1	1	6	7	18	3
Colmenar	8	1	1	6	6	20	3

la jugada, mete la cabeza y marca el único gol del partido.

A partir de este gol, aún hay alguna ocasión más no aprovechada. Pero la emoción de todo el partido se pone ahora al rojo vivo, porque la Arandina no se conforma y ataca con enorme fuerza y coraje. Dan la impresión por el derroche de fuerza que hacen, que el partido acaba de comenzar. Con la misma fuerza y con la misma decisión lucha el Talavera. Es un espectáculo único el contemplar la titánica lucha de ambos equipos, porque no es frecuente que se luche así por mucho interés que represente el partido. Pero es indudable que los de Arandina confiaban en sacar algo de aquí y, por su parte, el Talavera, con la moral en el cenit por sus muchas jornadas victoriosas seguidas, no permite que sus contrarios se le impongan y demuestra la misma fuerza y la misma decisión. Y así se continúa hasta el final, que da la victoria al Talavera. Victoria justa, porque el equipo ha luchado y ha hecho méritos para ella. Y victoria mínima, porque tal como se ha desarrollado el partido, la Arandina no merecía perder por más diferencia.

La última fue que el terreno estuviera en esta ocasión tan impracticable como estaba, porque nos quedamos sin ver verdadero fútbol y sin saber cuál de los dos equipos hace el de mejor calidad. Pero en cambio, el partido resultó tan emocionante que, pese a todo, nadie salió defraudado. Fue uno de esos partidos que hacen afición, porque más entrega de todos los jugadores es imposible pedir.

No podemos, sería muy difícil, señalar hoy a nadie, lo mismo en la Arandina, en la que si acaso sobresalió la enorme fuerza y efectividad de su gigantesco número 6, Mezquita, sin que los demás desmerecieran, como en el Talavera, donde todos, del primero al último lucharon como titanes y sacaron adelante un partido que no tenía pronóstico posible, dadas las circunstancias. Mérito pues de todos, y aplauso para todos. Aplauso que el público otorgó al final a los dos equipos, que se retiraron del terreno de juego bajo una enorme ovación que duró hasta que desaparecieron del mismo.

El partido, pues, que resultó magnífico en cuanto a fuerza e incertidumbre del resultado, y lucha increíble de principio a fin, tuvo un magnífico director en el colegiado castellano señor Carcelén, al que solamente se reprochó por el público, que no pitó dos manos dentro del área arandina, pero que él, seguramente por estar más cerca de las jugadas, debió juzgar como no intencionadas.

Alineaciones: ARANDINA.— Hugo Pino; Requejo, Cabezas, Cipri, Luisi; Mezquita, Pedrín, Sebas; Espinosa, Marce, Roberto. Hizo dos cambios.

#### TERCERA DIVISION

##### GRUPO CUARTO

Resultados

Toscal, 2; CARABANCHEL, 3 (sábado). Las Palmas Atlético, 4; Salmantino, 4. TALAVERA, 1; Arandina, 0. ALCORCON, 1; Manchego, 0. CIEMPOZUELOS, 3; Alcalá, 1. Valdapeñas, 1; ALMAZAN, 3. GUADALAJARA, 2; Arandina, 0. ALBACETE, Leganés, 1. PALENCIA, 2; Toledo, 1. ZAMORA, 1; Moscardó, 0.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.
1. ALBACETE	13	9	1	3	27	10	19+5
2. Zamora	13	8	2	3	18	10	18+4
3. Carabanchel	13	8	2	3	23	14	18+6
4. Talavera	13	8	1	4	17	12	17+3
5. Alasecía	13	8	1	4	17	12	17+3
6. Alcalá	12	7	1	4	18	13	15+3
7. Moscardó	13	6	2	5	21	15	14+2
8. Manchego	13	4	6	3	13	13	14+2
9. Toscal	12	6	1	5	21	18	13+1
10. Arandina	12	5	2	6	15	14	12
11. Almazán	12	4	4	4	11	14	12+2
12. Ciempozuelos	13	5	2	6	15	20	12-2
13. Valdapeñas	13	5	1	7	11	18	11-3
14. Leganés	13	3	5	5	10	18	11-1
15. L. Palmas At.	13	5	0	8	12	10	-2
16. Alcorcón	13	5	0	8	12	20	-6
17. Guadalajara	12	2	5	5	9	12	9-5
18. Toledo	13	2	5	6	10	17	9-3
19. Salmantino	13	2	3	8	16	21	7-5
20. Arganda	12	3	0	9	15	24	6-4

#### SEGUNDA DIVISION A

Córdoba, 2; Zaragoza, 1. Tarrasa, 2; Baracaldo, 1. Valladolid, 2; Alavés, 0. Celta, 3; Málaga, 0. Huelva, 4; Tenerife, 0. Murcia, 0; Granada, 0. Jaén, 3; Coruña, 2. Osasuna, 1; Oviedo, 1. Castellón, 2; Sabadell, 0. Calvo Sotelo, 2; Getafe, 0.

J.	G.	E.	P.	F.	C.	Ptos	
SABADELL	13	7	4	2	21	15	18+6
Huelva	13	7	3	3	18	9	17+3
Murcia	13	6	4	3	21	15	16+2
Valladolid	13	7	1	5	20	15	15+1
Tarrasa	13	6	3	4	22	19	15+1
Osasuna	13	5	4	4	21	17	14
Celta	13	4	6	3	19	16	14
Granada	13	5	4	4	14	12	14+2
Zaragoza	13	5	4	4	18	17	14+2
Alavés	13	2	9	2	15	12	13+1
Getafe	13	5	3	5	9	14	13+1
Dep. Coruña	13	3	6	4	17	16	12
Tenerife	13	4	4	5	15	16	12
Córdoba	13	4	4	5	15	16	12-2
Baracaldo	13	5	2	6	19	22	12
Castellón	13	2	7	4	12	13	11-3
Jaén	13	0	10	3	11	15	10-4
Oviedo	13	4	2	7	13	21	10-2
Calvo Sotelo	13	3	3	7	16	26	9-5
Málaga	13	3	3	7	8	16	9-3

#### Grupo segundo

Mallorca, 0; Vinaroz, 0. PORTUENSE, 1; Onteniente, 0. BADAJOZ, 3; A. D. Ceuta, 0. JEREZ, 4; Linares, 1. LERIDA, 4; Barcelona Atlético, 2. SAN ANDRÉS, 4; Sevilla Atlético, 2. GERONA, 3; Almería, 2. OLIMPICO, 1; Difer Zafrá, 0. LEVANTE, 4; Eldense, 0. ALGECIRAS, 2; Atlético Baleares, 1.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.
1. ALMERIA	13	10	1	2	29	11	21+9
2. Algeciras	13	8	2	3	21	9	19+5
3. A. D. Ceuta	13	7	2	4	18	9	16+4
4. Gerona	13	8	0	5	22	15	16+2
5. San Andrés	13	7	2	4	14	11	16+2
6. Jerez	13	7	1	5	19	14	15+1
7. Badajoz	13	6	3	4	17	15	15+1
8. Olímpico	13	6	2	5	16	16	14
9. Lérida	13	6	1	6	13	14	13-1
10. Portuense	13	5	3	5	6	8	13-1
11. Levante	13	5	2	6	11	11	12-2
12. Difer Zafrá	13	3	6	4	15	21	12
13. Vinaroz	13	5	1	7	19	17	11-1
14. Mallorca	13	4	3	6	13	14	11-3
15. Linares	13	3	5	5	9	14	11-1
16. At. Baleares	13	5	1	7	14	23	11-1
17. Eldense	13	4	2	7	13	20	10-2
18. Barcelona At.	13	3	2	8	20	24	8-4
19. Onteniente	13	2	4	7	11	19	8-4
20. Sevilla At.	13	3	2	8	16	31	8-4

#### PRIMERA REGIONAL

##### GRUPO PRIMERO

Moscardó, 0; Fensa Aranjuez, 0. Leganar, 4; Santa Bárbara, 0. Parla, 4; Cañaveras, 2. Torrijos, 2; Arenas, 1. Villaverde, 1; Asland, 2. San Cristóbal, 4; Yepes, 0. Grundig, 0; San Sebastián, 0. E. M